



Agradecimiento a Mamen Andrade por su labo desinteresada en pro de los animales Carlos Durall Ciprés C

.-Desde estas líneas, quisiera dar mi agradecimiento a Mamen Andrade (que muchos conoceréis) por su labor desinteresada en beneficio de los animales, pues siempre esta pendiente de aquellos que están abandonados y otros que por causas de necesidad en las familias, no pueden ser atendidos como se merecen. Lo que haces tú por ellos es verdadero amor, dice de ti mucho como persona, nunca tienes un no, luchas hasta conseguir darles a ellos, aquello que ellos harían por nosotros...repito, desde aquí, mis más sinceras gracias. Personas como tú, son las que hacen pensar a uno, que aún existen seres humanos con unos valores envidiables. Gracias Mamen.